

No hay VIDA DIGNA sin REVOLUCIÓN



"Robi"
Santucho

Poder Obrero y Popular



Valor Solidario
\$10.-

Boletín Zonal del P.R.T.

(Partido Revolucionario de los Trabajadores) en la Zona del distrito de **Lomas de Zamora**

N° 28

Ira. Quincena
Octubre
2021

**Los golpeamos con el VOTO BRONCA.
Ahora hay que ir por todas
nuestras demandas y reclamos.**

La Burguesía recibió el golpe en las urnas donde la Rebeldía electoral (no ir a votar, votar en blanco o anular el voto) se transformó en la primera fuerza con 13.000.000 de hombres, mujeres o jóvenes que expresaron a través de este Voto Bronca el desencanto y hartazgo a tanta mentira organizada, el repudio a los niveles de pobreza y los salarios miserables, entre otras miles de causas que fueron haciendo que se pasara de ese desánimo parcial a la acumulación de bronca por todo lo que estamos viviendo. Bronca que se venía percibiendo en los lugares de trabajo, en los barrios, en las volanteadas. Más se acercaban las PASOS, más bronca; más campaña y circo electoral, más bronca. Y así fue que a la "pornográfica" y hueca campaña de todas las listas (inclusive de las de la "Izquierda") se sumó a esa bronca y rebeldía, como decimos más arriba, por las condiciones de miseria y pobreza que avanzan a pasos acelerados de la mano de un ajuste brutal al bolsillo del proletariado.

Los datos son contundentes y el "cuco" que nos quieren mostrar se desvanece

Atrás de "se viene la derecha" u ojo que "la derecha creció" quieren esconder lo que verdaderamente pasó: El pueblo se arremangó y golpeó los planes de la Burguesía, expresó su bronca y hartazgo, y los cacheteó a TODOS JUNTOS (el PJ /Frente de Todos sacó 6.000.000 menos de votos y Juntos por el Cambio también retrocedió y sacó 2.000.000 menos de votos).

LA REBELDÍA ELECTORAL FUE Y ES PARTE DE LA RESISTENCIA.

Ahora vamos por lo que nos corresponde.

...y esto lo tenemos que hacer conciente. Castigar al gobierno de turno con lo que se tiene a mano (voto bronca) fue lo que nuestra clase y nuestro pueblo llevamos adelante para golpear... y lo bien que lo hicimos!! La Burguesía tomó nota y pasó del golpe recibido a intentar poner "paños de agua fría" para acomodarse en el escenario. Pero después de una semana de desconcierto va mostrando, con sus torpezas (anuncios y reparto de más migajas, cambio formales de su gabinete) que no entendió lo que el pueblo expresó. O mejor dicho con sus torpezas a cuesta se prepara para lo que viene.

Y acá donde nos queremos detener.

A la Burguesía y a su gobierno de turno se les abrió una crisis que lo pone en una situación compleja para avanzar con el ajuste, pero a la vez intentarán hacerlo. Por eso decimos que al Voto Bronca lo tenemos que organizar y transformar empujando acciones y movilizaciones por nuestras demandas y reclamos: Aumento salarial YA, poniendo la Canasta Familiar como eje central; condiciones dignas de trabajo y estudio; exigencia de planes de viviendas; urgentes mejoras en nuestros barrios y aumento en la asistencia a los comedores en cantidad y calidad; creación de puestos de trabajo; reincorporación de despedidos/as; exigencia de pase a planta permanentes YA; inmediato freno a la destrucción del medio ambiente; etc, etc, etc, etc. Y estas demandas las tenemos que organizar con total independencia desarrollando y ejercitando nuestra propia Democracia (la democracia obrera, la democracia directa) extendiendo el estado deliberativo y asambleario para resolver desde abajo y en forma concreta cada una de las acciones y movilizaciones. ★

**VAMOS POR MÁS BRONCA ORGANIZADA, MÁS UNIDAD Y
REBELDÍA DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO.**

Todos nuestros materiales se sostienen con el aporte del pueblo trabajador.

➔ **Aportar \$10** por este boletín es un acto de colaboración con la propaganda revolucionaria, para que podamos seguir imprimiendo este Boletín con nuestras miradas y posiciones independientes y de clase.

No hay
VIDA DIGNA
sin
REVOLUCIÓN

Los golpeamos con el VOTO BRONCA.
Ahora hay que ir por todas
nuestras demandas y reclamos.

Partido
Revolucionario
de los Trabajadores
www.prtarg.com.ar



para comunicarse:
 Boletín Fabril Sur Bs As

www.prtarg.com.ar

**Pedinos el Periódico
El Combatiente**

algunas elecciones de Delegados/as en la zona (Dánica) van dejando mojones de experiencias positivas para otros fábricas y sectores de trabajo.

Hay que avanzar para consolidar y extender la organización de base.

En Dánica, planta Llavallol, los obreros continúan en pie de lucha.

Luego de un nuevo intento patronal de intentar probar fuerzas y de golpear a los obreros, estos respondieron plantándose y nuevamente la empresa tuvo que recular en

chancletas. Pero lo que queremos expresar en esta nota y resaltar es que a mediados de Septiembre se llevaron adelante la elección de Delegados de la Comisión Interna de la planta de acá de Llavallol.

Un punto de vista del PRT para los obreros de DÁNICA, y desde esta experiencia, para otros sectores de la clase trabajadora de la zona (Bridgestone, choferes de la 540/553, estatales, etc.) que están en procesos de elecciones o camino a abrirse esos procesos.

Acá queremos dar nuestro punto de vista y compartir una orientación para avanzar como clase en mayores niveles de organización de base: Cómo decíamos a mediados de Septiembre se llevaron adelante las elecciones de la Comisión Interna en Dánica. Se elegían 4 delegados y luego de varias charlas entre el núcleo de activistas (lo que para nosotros/as hoy constituyen esa nueva vanguardia obrera) resolvieron presentar una lista única que esté representada por un compañero por cada turno y otro compañero del sector que trabaja el sistema del 6x2. **O sea todos los turno y días de trabajo con Delegado.** Los resultados son contundente, de los 102 compañeros que votaron, la lista de unidad sacó 100 votos con solo 2 votos en blanco.

Si bien ha habido un ida y vuelta constante entre la base y los 2 Delegados elegidos en medio de la última revuelta obrera en la fábrica (consulta permanente, asambleas y decisiones colectivas), es tarea imprescindible de ahora en más profundizar la organización hacia abajo o sea construir una organización más extendida y bien de base. **Para ello es muy importante valorar el paso dado de elegir los 4 delegados de la Comisión Interna** (los que, desde nuestro punto de vista clasista, deben ser simples voceros generales de los compañeros). Pero sobre esta experiencia, ya tenemos que avanzar: **ahora hay que multiplicar la organización de base con más compañeros!!**. A diferencia de lo que plantean los estatutos (que plantean elección de delegados para delegar en ellos todo), hay que desarrollar una organización más de base y más democrática donde se elija un vocero por cada sector en cada turno. Por ejemplo si en un sector trabajan 5 o 6 compañeros elegir un vocero o 1 compañero cada 10 trabajadores (no importa si tiene o no "fueros sindicales"), y ese compañero tiene que tener un carácter revocable y puede rotar. **Lo importante es ampliar esa organización de base donde los compañeros de la Comisión Interna funcionen con esos voceros de cada sector en reuniones plenarios y asamblearias.** Estos voceros o voceras deben ser eso, voceros y voceras de lo que se debata y resuelva en asambleas de base por cada sector. Si se desarrolla una organización de este tipo hará que los debates sean permanentes y que esos debates y propuestas que puedan surgir estén sintetizadas rápidamente. **Una organización obrera y de base donde el protagonismo y la participación sea lo más amplia posible.** Con una organización de este tipo es difícil que pueda volver a ocurrir que los delegados traicionen, ya que serán controlados cotidianamente por la base a través de los voceros o voceras. Y por otro lado ayudará a que los delegados de base no tiendan a "burocratizarse" o a ser simple "polea de transmisión del sindicato". Y a la vez esta forma de organización, en forma positiva, les hará sentir "el calor de la base" que no los dejará que resuelvan en soledad. **Desde el PRT planteamos** que hay que impulsar instancias de organización obrera, donde se pongan mojones de la más amplia democracia de base. Que para nosotros/as es parte de ese combate que tenemos que dar a la democracia burguesa y representativa desde la democracia obrera, la democracia directa, única garantía de construir los cimientos de un nuevo sindicalismo revolucionario y de base que construya fuerza al interior de cada fábrica. Y a la vez, para que la clase obrera vaya actuando como clase con otras fábricas cercanas, rompiendo el corporativismo sindical y el aislamiento al que nos someten puertas adentro de cada fábrica. Y es con esa organización de base que debemos abordar todos los problemas e iniciativas que surjan, ya que de esa forma habrá más brazos dispuestos a llevar adelante las tareas internas de la fábrica y las que ayuden para poner a la clase obrera, puertas afueras de la fábrica, como un ejemplo de organización, participación y de solidaridad cuando obreros u obreras de otras fábricas de la zona o el barrio lo necesiten. **Desde abajo y con organización tenemos que construir nuestro propio Poder como Clase Obrera para fortalecer nuestras luchas y la Resistencia, y desde ahí construir la coordinación y la unidad obrera necesaria para avanzar en la conquista de una vida digna para nuestro pueblo.★**

Desde el PRT hemos resuelto profundizar, luego del mazazo del Voto Bronca, una campaña de pintadas en la zona con la consigna:

No hay Vida Digna Sin REVOLUCIÓN.

Esta consigna pone de manifiesto cual es el norte que tenemos que abrazar la clase obrera y demás sectores del pueblo si queremos avanzar en nuestra lucha por un Vida Digna. No es por el camino de este circo electoral de esta Democracia Burguesa, sino poniendo de pie todas nuestras fuerzas y acciones para una salida revolucionaria.

Invitamos a sumarse a esta campaña pintándola en las paredes o donde crean necesario hacerlo.★

**No hay Vida Digna
Sin REVOLUCIÓN**
★ PRT